

SITE OFFICIEL DE LA VILLE DE LESCAR

Très haut débit

Dès 2003, la communauté d'agglomération de Pau Pyrénées a été la première collectivité en France à déployer un réseau d'Intérêt public (RIP) basé sur la fibre optique : Pau Broadband Country. L'exploitation et la commercialisation de ce réseau a été initialement confiée à la Société Paloise pour le Très Haut-Débit (SPTHD). Ce contrat est arrivé à échéance en octobre 2018. Le 31 mai 2018, la Communauté d'Agglomération a voté l'attribution d'un nouveau contrat de délégation de service public pour le très haut débit à la société Axione. Il a pris effet le 10 octobre 2018 pour une durée de 15 ans.

La ville de Lescar, comme l'ensemble des communes du « cœur d'agglomération », c'est-à-dire la zone urbaine la plus agglomérée sera totalement raccordée au réseau THD au plus tard le 10 décembre 2019.

L'agglomération a mis à disposition une carte pour savoir si vous êtes aujourd'hui desservi par la fibre ou connaître le déploiement du réseau dans votre quartier. Pour cela il vous suffit d'entrer l'adresse de votre domicile ou de votre entreprise pour avoir la réponse [sur le site internet fibre.agglo-pau.fr](http://sur.le.site.internet.fibre.agglo-pau.fr) .



Pour en savoir plus rendez-vous sur le site de Pau : la fibre - Quand et comment s'y abonner ?



Hôtel de ville

Allée du
Bois
d'Ariste
64230
Lescar
05 59 81
57 00

HORAIRES

:
Lundi au
Vendredi
de 8h30 à
12h et de
13h30 à
17h